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♪Rotary Songs  われらの生業 

 

あゲスト・ヴィジターあ 

なし 

あ会 長 挨 拶あk長会 長 ：  石川 俊洋 君 

私は、富士宮プロレス

というご当地プロレスの

代表をさせていただいて

おります。皆さんにもい

ろいろお世話になってい

ますが、コロナのために

ここ 5 年ほど大会を中止

しています。富士宮プロ

レスは、ご当地プロレスで「焼きそばだけではない

ぞ！」という気持ちで私の一番仲のいい先輩がバック

アップしてくれて立ち上げることができました。 

日本中に今、ご当地プロレスというのがありますが

富士宮プロレスは利益を求めない団体で富士宮オンリ

ーで開催し、富士宮オンリーのキャラクターで開催し

ます。キャラクターを考えるときは富士宮の名産品・

歴史や困っていること等を集めてスタッフで検討し決

めます。キャラクターを決めたら今度はそのキャラク

ターのストーリーを作ります、ここが一番楽しいとこ

ろで例えば富士宮の湧水のヒーロー、湧き水ブラザー

スⅠ号・Ⅱ号というキャラクターの場合Ⅰ号が生まれ

たのは湧玉池、Ⅱ号が生まれたのはよしま池で、あん

まり仲が良くなくていつも兄弟げんかばかりしていま

す、これで（富士山の湧き水と、湧玉池と、よしま池）

がクローズアップされます。そして兄弟ケンカを収め

るのがお母さんである「富士山の女神 サクヤ」もち 

 

ろんコノハナサクヤヒメがモデルとなっています。幻

のニンジンと言われて作る人が少なかった富士根北地

域の村山ニンジン、最近はまた見直されて特産品にな

りつつありますがこの火付け役となったのも我々が、

富士根北小学校の生徒さんに村山ニンジンのキャラク

ターデザインを依頼し、「ニンジン戦士キャロライン村

山」がデビューしたことによります。皆さんは角田桜

岳という方をご存じでしょうか？この人は幕末に現在

の富士宮市東町に住んでいた人で日本で初めて、日本

製の地球儀を作るプロジェクトチームの一員だった人

で、現在は万野に一族の方がお住まいで、その地球儀

のレプリカも保存されています。もちろんそのお方も

「偉人戦士角田先生」としてデビューなさっておりま

す。 

日本のプロレスというのはプロ野球、相撲と並んで

戦後日本の高度成長期になくてはならない存在でした。

力道山や木村政彦らの日本人レスラーが外交人レスラ

ーと対戦しリングのヒーローとなっていく、プロレス

は何でもできるエンターテイメントでありベビーフェ

イスが、ヒールと対戦し勝つヒーロー番組の大人版み

たいなものでアメリカ・メキシコと並び大衆の心を掴

んでいます。その中でも日本のプロレスというのは独

特の歴史と文化があり時代の波の中でほんろうされな

がらもコアなファンが絶えません。 

そんな日本のプロレス文化の中で富士宮プロレスも、

地域密着で地域に向けて課題を投げ、地域のヒーロー

を考えてもらい、新しい形のプロレスというエンター

テイメントで富士宮を盛り上げていきたいと思います。 
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あ本日のお祝いあ 

配偶者誕生日  

 大谷裕也君夫人 稚和子さん8月10日 

後藤憲治君夫人 敬子さん 8月1１日 

あス マ イ ルあ 

〇熱中症警戒アラートが発表されています。皆さん気を

つけてください。                        若林眞治君 

〇お盆休み、1日だけです。          渡邊奈津実君 

〇東南海トラフ地震注意。五週間何も起きない事を祈り

ます。                  石川俊洋君 

〇保険代理店として南海トラフ地震をとても心配してい

ます。                 伊原謙治君 

                                                                           

aクラブ協議会a 公共イメージ向上委員会 

委員長：渡邉奈津実君 

４月に行われた地区協議会の研修では、以下の４つ

のポイントについてお話がありました。 

① マイロータリーの登録率アップと活用の推進 

② ブランドリソースセンターの活用 

③ SNSや地元メディアでのPR 

④ 米山梅吉記念館の活用と継続的支援 

これは2620地区での課題です。 

これに加えて、国際ロータリーのラーニングセンター

で提供されている情報を合わせて富士宮西の公共イメ

ージ向上のために何ができるか紹介したいと思います。 

公共イメージ委員会の目的は、ロータリーがどのよう

な団体であるか、地域や世界の問題解決のためにどの

ように協力しているか、ロータリー活動が社会にどの

ような変化をもたらしているかについて、広く認識を

高めることにあります。 

好ましいロータリーの公共イメージのために、そもそ

もロータリーとはなにか、ロータリーの会員はどの

ような人であるかを知ることで存在意義を理解する

ことができます。 

ロータリーが地元や世界の課題に取り組み行動して

いることを伝えることが最大の目的です。 

それを踏まえた今日のポイントは⑴My Rotary、⑵ブ

ランドリソースセンターのロゴ使用、⑶「世界を変え

る行動人」の３つです。 

 

1. My Rotaryについて 

My Rotary にログインすると様々な情報を確認できま

す。 

皆さんご自身のプロフィールは見たことありますか。 

ログイン＞クラブの情報を見る＞会員 でそれぞれの

情報が詳しく載っています。 

また、クラブの情報を見る＞レポート でMy Rotaryの

登録率も確認できます。少し時間と集計に時間がかか

るので今朝集計してきました。 

 2620地区の今期首の会員数は2860名。マイロータ

リーの登録率は現在 63.57％です。今期は 80％を

目指しているそうです。富士宮西は19名で4名登

録していないので、78.95％です。今日千佳さんが

登録すれば80％になるでしょう。 

 マイロータリーは、数値化・言語化された具体性

のある活動を共有するために利用することが目的

です。地区に限らずたくさんのロータリアンとつ

ながる機会を増やしてくれると思います。 

 あと、クラブの情報を見る＞目標＞ロータリーク

ラブセントラルでクラブ目標を短期的または中期

的に確認できるようになっています。その他色ん

な情報が載っているので、一度見てみてください。

ひとつでも新たな気づきがあればいいと思います。 

 

2. ロゴ使用について 

 ラーニングセンターでロゴ使用のルールについて

確認します。 

 ラーニングセンター＞公共イメージのコース＞ロ

ータリーのロゴ 

 ビジュアルアイデンティティではロゴの変遷に触

れています。2013 年ロゴを改定しました。以前の

ロゴの物品がでてきても使用は控えてください。

新しいロゴではフォントも決まっており、一切の

追加修正はできません。簡易ロゴはサイズが小さ

いものに使われます。こちらも公式です。 

 ロータリーは青、アクトはピンク、インターア

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 １９ １８ １６ ２ １ 88.80％ 



 

クトは水色です。クラブ名や地区名はすべてロ

ゴの左側に右端揃えで入力することが決まって

います。 

 ロゴの使用では、正しくない例が載っています。

クイズも２問あります。 

 実際にロゴを作るには、ブランドリソースセン

ター＞テンプレートでテンプレートがあるので、

My Rotary にログインしていれば誰でも作れます。 

 富士宮西で実際に、課題本の寄贈図書にステッ

カーは貼れないか、サッカー大会のプログラム

冊子に組み合わせロゴは使えないかと思案しま

したが、課題本は平成 29 年までは富士宮西から

の寄贈となっていますが、それ以降はラモーナ

の会からの寄贈となってあり、学校図書さんも

ロータリーからの寄贈という認識は薄かったで

す。 

 

3. 「世界を変える行動人」 

これは、ロータリーとは何かと問われたときに一言

で答えるための合言葉だそうです。 

この一言と各地・各クラブの写真を使って素材を作

り、情報発信をしていくというストーリーです。 

 

 画像を選ぶ際にもルールがあります。活動の瞬

間をとらえること、単体ではなく力を合わせて

いることがわかること、また、不向きな写真の

例もあげられています。そこから、７つの動詞

を選びます。 

 富士宮西クラブで、ピッタリな写真がないかな

と探しましたがなかなか見つからず。集合写真

が多かったので、これからは素材に適した写真

を撮れるように気を付けたいと思います。今期、

この「世界を変える行動人」の富士宮西独自の

ものができるように励みたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

★RI奉仕ﾌ゚ ﾛｼ゙ ｪｸﾄセンター/私のクラブのプロジェクト

に登録されている写真例（富士山3776本ミツバツツジ

植樹活動） 

 

渡邊奈津実委員長が説明しています。 

 

 

地区ガバナー 小泉久司メッセージ                           

よりそう奉仕・ロータリー社会に 「よりそう・  

奉仕」を展開し,ロータリーのマジックを実現          
しよう。 


